

In Stenum Abend zur Organspende

Wie soll die Organspende geregelt werden? Die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen und die Senioren-Union laden zur Podiumsdiskussion ein.

STENUM/TK – „Das Thema Organspende ist im wahrsten Sinne des Wortes lebenswichtig“, sagt die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen und betont: „Um für sich selbst eine Entscheidung treffen zu können, braucht es sicherlich fundierte Informationen“. Grotelüschen lädt deshalb gemeinsam mit dem Ehepaar Strunk von der Senioren-Union Ganderkesee zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung ein. Am Freitag, 6. September, 19 Uhr, werden Experten und Betroffene das Thema im Hotel Backenköhler, Dorfring 40 in Stenum, unter dem Titel „Organspende – über Pro und Contra einer politischen Neuregelung“ von allen Seiten beleuchten.

Neben dem Bischof der Evangelisch-lutherischen Kirche Oldenburg, Thomas Adomeit, werden dann auch die organtransplantierte Spitzensportlerin Chantal Bausch und ein Transplantationsmediziner auf dem Podium sitzen. Die von Astrid Grotelüschen moderierte Diskussionsrunde steht allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern offen. Zur besseren Planung bitten die Veranstalter allerdings bereits jetzt um Anmeldung per E-Mail an astrid.grotelueschen@bundestag.de.